
Abruzzo. Il Sen. Di Stefano (PdL) rattristato dalla decisione della
Stati. “Spero torni sui suoi passi”.

“La decisione di Daniela Stati di lasciare il PdL mi rattrista. Non la condivido e, per quello
che mi riguarda, sia nei comunicati stampa che nei comportamenti privati, la mia vicinanza

non le è mai mancata. Tuttavia posso comprenderla, perché i momenti che ha vissuto e vive
sono particolarmente difficili,  tanto da determinarla a una reazione che forse,  a mente fredda,
non avrebbe assunto. Mi auspico, in ogni caso, che già nelle prossime settimane, recuperando la
necessaria serenità e l’entusiasmo che la contraddistingue, possa tornare sui suoi passi”.

Sen. Fabrizio Di Stefano
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